

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
Dimanche 20 octobre 2024

Textes proposés

Esaïe 53.10-11

Marc 10.35-45

Traduction Bible Français Courant

Hébreux 4.14-16

Traduction Hébreux/Grec

Cantiques proposés

Nous t'adorons ô Père (JEM 463)

Qu'il fait bon à ton service (AEC 426)

Si vous saviez quel sauveur je possède (AEC 411)

Qui donc a mis la table AEC 595

Confié à Dieu ta route AEC 616

Moment musical

SALUTATION et INVOCATION

Bien-aimés, soyez les bienvenus même si c'est Dieu qui nous accueille.
Dieu nous accueille tels que nous sommes. Avec nos joies, nos soucis,
nos peines.

Il vient nous apporter la paix et le salut en son Fils Jésus Christ.

Dans l'évangile de Matthieu, Jésus s'adresse à Dieu son Père en ces
termes : « Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, d'avoir caché
cela aux sages et aux intelligents, et de l'avoir révélé aux tout-petits. »

Le Seigneur ne nous demande de renoncer ni à notre sagesse, ni à
notre intelligence...sûrement pas.

Il nous demande d'être humble et petits dans notre cœur pour l'accueillir
et lui laisser une place dans notre vie.

Une place d'où il pourra rayonner afin de venir habiter nos journées et
nos nuits, nos pensées et nos actions, notre travail et notre repos.

C'est cette présence que nous lui demanderons dans notre prière :
Prions Dieu :

Père apprends-nous à devenir petits et humbles afin de recevoir ta Parole et ton Evangile avec un cœur nouveau et un esprit qui a faim et soif de ta vie. Père merci pur le don de ta présence. Amen

Je vous invite à vous lever pour chanter nos joies et nos louanges à Dieu

Spontané 201 : <https://video.link/w/Tlivd>

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos cœurs.

Alléluia, Alléluia.

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'adorer Jésus Sauveur.

LOUANGE

Comme une biche, assoiffée soupire auprès des courants d'eau,
J'ai soif de ta présence, Seigneur.

Comme une terre desséchée appelle la rosée du petit matin,
Je désire la fraîcheur de ton eau. Seigneur

Comme un veilleur guette l'aurore et salue le lever du jour,
Je salue ta présence au milieu de nous.

Comme un amoureux scrute l'horizon dans l'espoir d'un signe,
Je creuse ta parole pour éclairer ma vie.

Comme une ville assiégée attend le départ de ses ennemis,
Je m'enracine dans ton espérance Seigneur.

Comme un possédé aspire à la libération,
Je m'attends à ta délivrance.

Comme un malade alité espère la guérison,
Je mets en toi toute ma confiance. Amen

Nous t'adorons ô Père (JEM 463)

Nous t'adorons, ô Père, Dans ton temple, Nous t'adorons en esprit et en vérité. Tu habites nos louanges, Nous t'adorons en esprit et en vérité.

Refrain

Car un jour près de toi Vaut mieux que mille ailleurs, Je désire habiter dans ton temple. Car un jour près de toi Vaut mieux que mille ailleurs, Je désire habiter Dans ta maison, Seigneur.

Strophe

Nous t'adorons, ô Père, Dans ton temple, Nous t'adorons en esprit et en vérité. Tu habites nos louanges, Nous t'adorons en esprit et en vérité.

Refrain 2

Car un jour près de toi Vaut mieux que mille ailleurs,
Je désire habiter dans ton temple.

Car un jour près de toi Vaut mieux que mille ailleurs,
Je désire habiter Dans ta maison, Seigneur ;
Je désire habiter Dans ta maison, Seigneur ;
Je désire habiter Dans ta maison, Seigneur.

CONFESSION DE PÉCHÉ

Lorsque l'apôtre Paul écrit sa lettre aux Philippiens, il est en prison.
Après avoir évoqué les conditions de son incarcération, il exhorte les chrétiens à vivre selon l'Évangile disant :

S'il y a donc un appel en Christ, un encouragement dans l'amour, une communion dans l'Esprit, un élan d'affection et de compassion, alors comblez ma joie en vivant en plein accord. Ayez un même amour, un même cœur ; recherchez l'unité ; ne faites rien par rivalité, rien par vaine gloire mais avec humilité considérez les autres comme supérieur à vous. Que chacun ne regarde pas à soi seulement, mais aussi aux autres. Comportez-vous ainsi entre vous comme on fait en Jésus Christ.

(Philippiens 2.1-5)

Je vous invite à la prière :

Seigneur Dieu notre Père, nous confessons devant toi notre manque d'unité,

Nous n'avons ni un même amour, ni une même pensée.

En nous, cohabitent rivalité et orgueil, quand tu nous appelles à l'humilité, à l'accueil. Pardonne -nous Seigneur.

Nous te remettons nos peurs et toutes nos craintes, nos erreurs et nos plaintes, nos vices, notre cupidité, nos injustices, notre lâcheté. Délivre-nous Seigneur.

Oui nous sommes enchaînés, prisonniers de nous-mêmes.

Pétrifiés, nous nous enfermons sur nos problèmes.

Nous nous sommes abimés dans nos hésitations, nous nous sommes enfermés dans nos condamnations. Sauve-nous, Seigneur.

Maintenant apprends-nous à nous tourner vers toi, à nous mettre à ton service et à nous mettre patiemment à l'écoute de ta foi.

Que l'amour et la vie de ton Fils Jésus-Christ, renouvelle notre cœur et transforme notre vie. Au nom de Jésus Amen.

Qu'il fait bon à ton service (AEC 426, 1,2,3)

Par ce chant, nous consacrons, nous offrons notre vie au Seigneur. Sentez-vous libres de choisir la posture qui vous convient. Assis, debout, mains ouvertes, mains tendues.

DECLARATION ET ACCUEIL DU PARDON

Écoutons comment Dieu nous accueille et nous offre sa grâce et son amour en son fils unique Jésus Christ.

Lui qui est de condition divine n'a pas considéré comme une proie à saisir d'être égal de Dieu. Mais il s'est dépouillé, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes et reconnu à son aspect comme un homme ; il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, à la mort sur une croix.

(Philippiens 2,6-8)

Si par son humilité Jésus est Sauveur, s'il s'est dépouillé pour devenir serviteur, c'est pour nous montrer que son pardon est plus fort que nos oublis, nos fautes, nos ténèbres et nos morts.

Rendons grâce au Seigneur de nous avoir justifié par sa grâce et son amour.

Si vous saviez quel sauveur je possède (AEC 411)

NOTRE FEUILLE DE ROUTE

Pour notre feuille de route, je vous propose la lecture de l'épître aux hébreux. Hébreux 4.14-16 (une des lectures du jour)

Ainsi, puisque nous avons un grand souverain sacrificateur qui a traversé les cieux, Jésus, le Fils de Dieu, demeurons fermes dans la foi que nous professons. Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses ; au contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins.

Que l'Esprit de Dieu nous façonne et nous donne de vivre selon sa volonté. Amen

Spontané : 512 Aec <https://video.link/w/S7F6d>
Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi
Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination

Seigneur, nous voici devant toi, soif d'entendre le message que tu veux nous transmettre. Bénis ce moment Seigneur, remplis-le de ta présence. Que ta Parole nous touche en profondeur et change notre vie et notre cœur.

Bénis-sois tu Père, au nom de Jésus-Christ, notre Seigneur et Sauveur.
Amen

Esaïe 53.10-11

Mais le Seigneur approuve son serviteur accablé, et il a rétabli celui qui avait offert sa vie à la place des autres. Son serviteur aura des descendants et il vivra longtemps encore. C'est lui qui fera aboutir le projet du Seigneur. « Après avoir subi tant de peines, dit le Seigneur, mon serviteur verra la lumière de la vie, il en fera l'expérience parfaite. Les masses humaines reconnaîtront mon serviteur comme le vrai Juste, lui qui s'est chargé de leurs fautes.

Marc 10.35-45

Alors, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, vinrent auprès de Jésus. Ils lui dirent : « Maître, nous désirons que tu fasses pour nous ce que nous te demanderons. » « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » leur dit Jésus. Ils lui répondirent : « Quand tu seras dans ton règne glorieux, accorde-nous de siéger à côté de toi, l'un à ta droite, l'autre à ta gauche. » Mais Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe de douleur que je vais boire, ou recevoir le baptême de souffrance que je vais recevoir ? » Et ils lui répondirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « Vous boirez en effet la coupe que je vais boire et vous recevrez le baptême que je vais recevoir. Mais ce n'est pas à moi de décider qui siégera à ma droite ou à ma gauche ; ces places sont à ceux pour qui Dieu les a préparées. » Quand les dix autres disciples entendirent cela, ils s'indignèrent contre Jacques et Jean. Alors Jésus les appela tous et leur dit : « Vous le savez, ceux qu'on regarde comme les chefs des peuples les

commandent en maîtres, et les grands personnages leur font sentir leur pouvoir. Mais cela ne se passe pas ainsi parmi vous. Au contraire, si l'un de vous veut être grand, il doit être votre serviteur, et si l'un de vous veut être le premier, il doit être l'esclave de tous. Car le Fils de l'homme lui-même n'est pas venu pour se faire servir, mais il est venu pour servir et donner sa vie comme rançon pour libérer une multitude de gens. »

Cantique 528 : O Jésus tu nous appelles

PRÉDICATION

« Devenir serviteur selon le cœur du Seigneur »

Deux semaines auparavant, j'ai discuté avec mon président, notre président du CP. Nous avons parlé de notre désir d'apporter des vrais changements, de vrai dynamisme au sein de notre communauté.

En réalité, nous avons conscience que si nous sommes là, c'est pour apporter quelque chose de nouveau à la paroisse.

Quelque chose de nouveau qui nous permet de faire un pas de plus dans notre engagement, dans notre cheminement et qui nous donne envie de continuer malgré les difficultés et l'adversité.

Finalement notre question c'est : comment mener à bien notre mission auprès de nos paroissiens, notre mission auprès de la jeunesse, notre mission en tant que Eglise dans la société.

En réalité, notre objectif est de réussir dans notre mission. Nous voulons être de bons leaders, mais parfois nous ne savons pas trop comment faire. Nous tâtonnons dans notre démarche. Parfois, nous sommes sûrs de nous-mêmes, et de ce que nous faisons. Et parfois nous nous posons des questions : est-ce la bonne direction ? Est-ce la bonne résolution ? Finalement, la question, le souci c'est comment devenir un bon leader. Comment mener à bien sa mission. Comment gagner le cœur des gens ?

Après un temps d'échange et de discussion, nous nous sommes séparés, sachant que nous avons un énorme défi à relever, sans savoir trop comment l'appréhender.

Puis quand j'ai commencé à lire le texte et à préparer le culte d'aujourd'hui, j'ai vue une partie de la réponse à nos questions. Comment mener à bien notre mission, comment devenir un bon leader pour son équipe, pour son groupe, pour son association, pour sa paroisse.

Il est vrai que le terme leader n'est pas propre à notre paroisse, à notre église, et n'est pas propre à l'évangile de Jésus non plus. Parce que ce en quoi l'évangile nous encourage ce n'est pas de devenir un grand leader mais de devenir serviteurs.

Le terme serviteur, qui vient du grec 'Doulos', signifie aussi esclave. Et nous le savons tous, un esclave n'a aucun droit. Même pas une reconnaissance malgré le travail acharné qu'il a accompli. On ne voit pas ce qu'il a fait et on le frappe pour ce qu'il n'a pas fait ou ne pas bien fait.

En effet en y pensant, derrière le mot leader, il y a une idée de grandeur. Plusieurs fois les disciples se disputent sur qui sera le plus grand ? Et le texte du jour nous montre d'une manière explicite leur désir de grandeur, de reconnaissance et du pouvoir. Ce qui est vraiment intrinsèque à notre nature humaine. Jacques et Jean ont prié Jésus de les placer un à sa gauche et un autre à sa droite. Il s'agit d'une belle et grande ambition de leur part. Jésus ne leur fait aucun reproche. Il leur fait simplement remarquer qu'ils n'ont pas encore compris le fonctionnement du royaume qu'il veut bâtir avec eux. C'est pour cela qu'il leur dit : Vous ne savez pas ce que vous demandez.

Ensuite, il poursuit son enseignement en leur disant : « Si votre désir, votre ambition est de devenir grand, le chemin qu'il faut emprunter c'est le service le sacrifice et l'humilité. Une fois de plus, Jésus bouleverse la logique et le raisonnement de ses disciples. Il leur offre une conception renversée de la grandeur et du pouvoir.

Si l'un de vous veut être grand, il doit être votre serviteur, et si l'un de vous veut être le premier, il doit être l'esclave de tous.

En effet ce que les disciples ne savent pas encore jusqu'ici c'est le chemin que Jésus va emprunter en tant que Messie. Ils connaissent qu'il

est le Messie. Et quand on dit messie, on parle d'un libérateur, on parle d'un sauveur. Donc un homme fort revêtu de pouvoir et de puissance qui va mettre fin à l'injustice et à la souffrance.

Et bien, le paradoxe c'est que le Messie qu'ils vont suivre sera celui qui va endurer l'injustice et la souffrance.

C'est pour cela qu'il dit, après avoir écouté leur demande : Pouvez-vous boire la coupe de douleur que je vais boire, ou recevoir le baptême de souffrance que je vais recevoir ?

En effet les disciples ne savent pas ce qu'ils demandent. Ils répondent oui mais ils doivent encore apprendre, comprendre et suivre l'enseignement de Jésus. Ils doivent comprendre l'Esprit qui habite Jésus et par lequel il agit. C'est la raison pour laquelle il cherche toujours un moment pour rester seul avec eux pour qu'ils comprennent et entrent dans l'esprit de son règne et de sa mission.

Et ce à quoi Jésus nous encourage, tout comme il encourage les disciples. Ce n'est pas une recherche de reconnaissance, de grandeur ou même de ses propres valeurs. Mais plutôt l'intention de se mettre au service des uns et des autres, et au service du Seigneur.

La semaine du 7 au 12 Octobre, nous avons eu notre session de proposant. La formation s'est tenue à la fondation protestante de John Bost, située à Bergerac, en Dordogne. Un centre qui accueille des personnes en situation de handicap psychique, de poly handicap / handicap rare avec trouble du spectre de l'autisme, trouble de développement intellectuel ainsi que des personnes âgées ou personnes handicapées vieillissantes.

Le centre est fondé en 1848 par le pasteur Jean Antoine Bost dit John Bost. Son leitmotiv est : « Ceux que tous repoussent, je les accueille au nom de mon Maître ».

Depuis sa création en 1848 jusqu'à la mort de John Bost en 1881, 9 pavillons seront érigés. Et d'autres seront ajoutés ensuite... Actuellement, entre les résidants et ceux qui viennent de l'extérieur pour

bénéficiaire des services et des différentes activités proposées, le centre accueille presque 2000 personnes.

Après avoir écouté l'histoire de John Bost, les difficultés qu'il avait rencontrées, les méfiances envers ses initiatives, l'opposition qui se manifestait partout. Après avoir constaté également comment son projet a pris de l'ampleur et a été fructueux.

Ma réflexion, c'est parce qu'il ne l'a pas fait en son nom mais au nom de son Maître. Et c'est son maître qui a garanti la continuité et la pérennité de son œuvre. Il ne cherchait pas à être reconnu, il voulait juste se mettre au service des faibles, de ses prochains et de son maître.

Il est vrai que pour avancer en tant qu'humain, nous avons besoin d'être reconnus dans ce que nous faisons ou en ce que nous sommes tout simplement. C'est important pour bien grandir et pour gagner en confiance.

Pourtant, l'évangile d'aujourd'hui ne nous encourage pas trop à la quête de la grandeur ni de la reconnaissance. En réalité, Il nous encourage à détourner notre regard de nous-même pour l'orienter vers les autres et vers un tout Autre. Le tout Autre : le maître du temps, le maître de toutes œuvres et le maître de toutes situations.

Pour réussir la mission qui nous est confiée, nous devons être capables de nous remettre entre les mains du Seigneur. Parce qu'il est le maître de nos actions et de nos œuvres. Nous ne sommes que ses servantes et ses serviteurs. Et en tant que servante et serviteur, ce qu'il nous demande c'est d'apprendre à avoir confiance, apprendre le lâcher-prise et de se mettre en œuvre.

La confiance n'est pas évidente lorsque tout s'effondre autour de nous, lorsque tout tourne contre nous. Mais surtout, lorsque tout va mal, qu'il faut s'accrocher et crier comme Jésus a fait : Père, pourquoi m'as-tu abandonné ?

Actuellement, dans le monde entier, de nombreuses Églises, de nombreux chrétiens sont persécutés et endurent de la souffrance à cause de leur foi. Toutefois, la persécution et la souffrance ne les empêchent pas de rester fidèles dans leur engagement et dans leur cheminement.

Nous ici en Europe, (c'est mon point de vue), nous souffrons de notre manque de foi.

Nous voulons tout maîtriser, nous voulons tout contrôler, nous voulons toujours trop bien faire. Et cela finit par nous décourager, et nous mettre en conflits avec nous-même ou avec les autres très facilement. Ceci, parce que soit nous ne sommes jamais satisfaits de nos actions, soit nous sommes déçus par le manque de reconnaissance pour ce que nous sommes et pour l'effort que nous avons fourni.

Donc, la clé de la réussite et de la grandeur pour ceux qui y aspirent c'est de faire toute chose au nom du Seigneur !

Pour sa gloire et pour son honneur. Oui, c'est parce que tout lui appartient. Notre vie, notre temps, notre terre, notre argent, notre bien, notre église, notre famille, nos enfants ne nous appartiennent pas. C'est Dieu qui nous les a confiés.

Donc pour mener à bien nos projets, notre service et notre mission, nous devons suivre l'exemple de Jésus : Ne pas chercher ses propres intérêts, mais se mettre au service du Seigneur et de l'humanité.

Oui, Jésus nous montre que la grandeur se trouve dans le fait de servir les autres, à l'image du serviteur souffrant décrit dans Esaïe 53:10-11]. En tant que notre grand prêtre, Jésus nous invite à nous approcher de lui avec confiance, comme le souligne Hébreux 4:14-16, et à vivre notre foi avec intégrité.

Que chacun, chacune de nous devienne servante ou serviteur selon le cœur de Dieu. En qui il confie le projet de bien pour l'église, pour l'humanité et le monde entier. Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 540 : Allez-vous en sur les places

CONFESSION DE FOI

Fortifiés et encouragés par l'écoute de la parole de Dieu, affirmons notre foi :

Je crois au Dieu Un qui est à la fois Père, Fils et Esprit.

Je crois au Dieu dont la toute puissance est celle d'un père devant ses enfants.

Je crois au Dieu qui accomplit toute justice dans la seule miséricorde.

Je crois au Dieu créateur qui est à l'origine de tout ce qui existe et qui se laisse découvrir dans l'homme de Nazareth.

Je crois en Jésus Christ, le roi de gloire qui est devenu serviteur de ses disciples.

Je crois au Christ présent dès la création du monde, qui a été tenté, humilié, qui a souffert et qui est mort sur une croix.

Je crois en Jésus Christ, présence du père au milieu des hommes qui a crié : Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?

Je crois en Jésus Christ, qui est ressuscité des morts, mais qui ne s'est montré qu'à quelques femmes et à une poignée de disciples.

Je crois en Jésus l'homme de Nazareth, qui est avec nous tous les jours jusqu'à la fin des temps.

Je crois au Saint Esprit qui procède du Père et qui souffle où il veut.

Je crois au Saint Esprit qui renvoie au Fils mais qui demeure insaisissable.

Je crois au Saint Esprit qui dirige l'Eglise mais qui se dérobe dès qu'on cherche à l'accaparer.

Je crois que l'humain devant Dieu est à la fois juste et pécheur.

Je crois que l'Eglise devant les hommes est à la fois pécheresse et pardonnée.

Je crois que notre monde est à la fois souillé et sauvé.

Je crois dans l'humain dans l'Eglise et dans le monde ;

Je crois en Dieu ; le Père, le Fils et l'Esprit ;

Je crois qu'ils sont même au-delà de ce que je peux en dire. Amen

Spontané 821 <https://video.link/w/foivd>

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.

Comme au commencement aujourd'hui toujours,

Et d'Eternité en éternité, Amen

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE :

Seigneur notre Dieu, éternel est ton amour. Nous nous présentons à toi avec ces offrandes. Elle est signe de notre amour pour toi et pour le monde qui nous entoure. Bénis-les Seigneur pour l'avancement de ton règne et Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

SAINTE CÈNE

***Arc en Ciel 595 : Qui donc a mis la table (1,2)**

<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>

Qui donc a mis la table où nous attend le pain.

Qui donc emplit la coupe où nous boirons le vin ?

Quel est celui qui nous a conviés ?

Quel est celui qui peut nous combler ?

Allons vers le festin : il nous dira son nom.

Allons vers le festin qu'il donne en sa maison.

C'est toi Jésus qui nous conduis vers ce repas.

Et rien ne peut manquer à qui suivra tes pas,

Pour nous, ta vie prend le goût du pain.

Pour nous ta vie coule comme un vin.

Tu viens nous inviter tu nous l'avais promis.

Ta joie revient brûler le cœur de tes amis.

Louons Dieu:

Notre joie est de te louer, Père Tout-Puissant, Dieu Éternel, par Jésus Christ ton fils, notre Seigneur et notre frère.

En lui ta parole vient à la rencontre de l'humanité et nous fait découvrir ta miséricorde.

Par lui tu transformes et tu renouvelles l'Eglise.

C'est pourquoi, avec les croyants de tous les temps qui nous ont précédé dans la foi, avec celle et ceux qui, au cours de siècles, ont formé et édifié l'Eglise, avec les anges qui te louent sans cesse, nous proclamons ta gloire, en chantant d'une seule voix.

***Arc en Ciel 595 : Qui donc a mis la table (3)**

<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>

Dieu saint Dieu juste, Dieu vivant nous te chantons,
Dieu saint, Dieu libre, Dieu d'amour, nous te louons,
Tu tiens la vie du monde en tes mains,
Tu prends ce jour pour créer demain,
Dieu saint nous accueillons celui que tu envoies.
Jésus tu viens à nous et Dieu nous vient par toi.

INSTITUTION

Le Seigneur Jésus, la nuit où il fut livré, célébra la Pâque avec ses disciples.

Il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le donna à ses disciples en disant : "Prenez et mangez, ceci est mon corps donné pour vous. Vous ferez cela en mémoire de moi."

De même, il prit une coupe et après avoir rendu grâce, il la donna à ses disciples en disant : "Buvez-en tous, car ceci est la coupe de mon sang, le sang de l'alliance nouvelle et éternelle, versé pour vous, pour la multitude en rémission des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.

PRIÈRE DE COMMUNION

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus-Christ, de sa mort, de sa résurrection, et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde.
Nous recevons de toi la coupe d'alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et nous invites.

Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. Au nom de Jésus Amen

Qui donc a mis le table (5)

<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>

Seigneur pour nous sauver, tu meurs sur une croix

Ta mort nous rend la vie, l'Agneau pascal c'est toi.

Voici ton corps transpercé pour nous,

Voici ton sang répandu pour nous,

Le prix de ta passion est là devant nos yeux,

Le prix de ton amour nous vaut la paix de Dieu.

INVITATION

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c'est le Seigneur qui nous invite. Voici la table que nous avons dressée, mais c'est lui qui nous accueille.

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Veillez vous approcher autours de la table, c'est le Seigneur qui nous invite à son repas.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

Pour que notre communion soit visible, nous attendons que chacun ait sa part de vin et du pain. Ensuite nous communions ensemble.

COMMUNION

ENVOI

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang pour notre salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Soyez

encouragés et allez dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité.
Amen

PRIÈRE D'INTERCESSION

Seigneur notre Dieu,

Nous venons devant Toi avec un cœur humble, reconnaissant la profondeur de Ta grâce, la grandeur de ton amour manifesté en ton Fils Unique Jésus-Christ.

Lui, qui est venu parmi nous non pas pour être servi, mais pour servir et donner Sa vie en rançon pour beaucoup.

Nous Te prions aujourd'hui pour l'Église et pour chacun de nous ici présents. Aide-nous à intégrer l'esprit de service et d'humilité que Jésus nous a enseigné. Que nous puissions suivre Son exemple et chercher à servir les autres avec amour, compassion et humilité.

Seigneur, nous Te prions pour ceux qui souffrent et qui sont dans le besoin. Comme Tu as porté nos souffrances et nos douleurs, aide-nous à être des instruments de Ta paix et de Ta rédemption dans la vie de ceux qui traversent des épreuves. Que nous puissions être attentifs à leurs besoins et prêts à offrir notre soutien.

Nous Te prions également pour ceux qui cherchent leur chemin, qui sont perdus ou qui se sentent seules et abandonnés. Que nous puissions leur montrer Ta lumière et Ta vérité, afin qu'ils puissent trouver refuge et réconfort en Toi.

Dans les moments de faiblesse, accorde-nous la force et la sagesse nécessaires pour faire face aux défis de la vie. Que nous puissions nous approcher de Ton trône de grâce avec confiance, sachant que Tu es là pour nous secourir et nous soutenir.

Fais de nous des artisans de justice et de paix,
Toi qui nous as appris à dire :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse

pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Confié à Dieu ta route AEC 616 (1,2,4)

EXHORTATION

Béni soit Dieu, il nous a donné sa parole pour que nous l'attendions.
Il nous a promis son Royaume pour que nous espérons.
Allez avec vos sœurs et vos frères dans l'amour, dans la joie du service et dans l'audace de la foi.

BÉNÉDICTION

L'Éternel vous bénit et il vous garde,
L'Éternel fait briller sa face sur vous et vous donne sa grâce,
L'Éternel tourne son visage vers vous et il vous donne sa paix.
Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

**PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE
TEMPS DE MEDITATION EN MUSIQUE QUI CLOTURERA CE TEMPS
DE CULTE.**